





















solidaritas kader NU” (Jurusan Komunikasi, Fakultas Dakwah dan Komunikasi, UIN Sunan Ampel Surabaya tahun 2016). Dalam skripsi tersebut membahas tentang upaya membangun solidaritas kader NU melalui organisasi PC IPPNU di Kota Surabaya. Hal ini juga berhubungan dengan tema yang saya tulis, yakni strategi dalam mengembangkan PAC IPNU-IPPNU agar tetap berdiri dengan melalui komunikasi antar pemuda dan masyarakat.

Kedua, Skripsi yang ditulis oleh Ikrimatuz Zaidah dengan judul “Motivasi pemuda dan pemudi untuk bergabung di IPNU-IPPNU Ranting Dukuh Tengah (studi kasus IPNU-IPPNU Dukuh Tengah Buduran Sidoarjo)”, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan keguruan, UIN Sunan Ampel Surabaya tahun 2016. Hal ini menguraikan tentang motivasi atau tujuan yang diambil oleh pemuda-pemudi Dukuh Tengah dalam mengikuti organisasi IPNU-IPPNU.

Ketiga, Skripsi yang ditulis oleh Moh. Anas Rasyidi dengan judul “Peran IPNU-IPPNU dalam pembinaan etika remaja (Studi deskriptif tentang peran dan kiprah IPNU-IPPNU dalam pembinaan etika remaja di desa Cangan kec. Ujung Pangkah kab. Gresik), Jurusan Komunikasi Penyiaran Islam, Fakultas Dakwah dan Komunikasi, UIN Sunan Ampel Surabaya tahun 2000. Penelitian ini menguraikan tentang peran dan kiprah IPNU-IPPNU desa Cangan dalam melakukan pembinaan terhadap etika remaja. Hal ini juga ada hubungannya dengan tema saya, tentang kontribusi IPNU-IPPNU terhadap pemuda kecamatan Plumpang yang akan dibahas pada bab 4 mengenai penanggulangan kenakalan remaja melalui organisasi IPNU-IPPNU.















Bab II akan membahas sejarah munculnya PAC IPNU-IPPNU di Plumpang yang terdiri dari kondisi masyarakat NU di kecamatan Plumpang sebelum berdirinya PAC IPNU-IPPNU di kecamatan Plumpang, latar belakang berdiri dan juga faktor pendukung dan penghambat berdirinya PAC IPNU-IPPNU di Plumpang.

Bab III akan membahas mengenai dinamika perkembangan PAC IPNU-IPPNU di kecamatan Plumpang mulai dari periode pertama (1982) sampai periode ke-10 (1998) yang mengalami tiga masa kepemimpinan. Perkembangan dari segi pengkaderan, program kerja maupun perpolitikannya.

Bab IV akan membahas tentang kontribusi IPNU-IPPNU di Plumpang baik bagi para pemuda sendiri maupun masyarakat luas. Kontribusi IPNU-IPPNU Plumpang bagi para pemuda meliputi sebagai ranah pemberdayaan generasi muda, sebagai penerus perjuangan Nahdlatul Ulama, dan sebagai wadah pengembangan pendidikan. Sedangkan kontribusi IPNU-IPPNU Plumpang bagi masyarakat luas meliputi sebagai wadah peningkatan tali silaturahmi, pelestarian dan pengembangan budaya NU.

Bab V Merupakan penutup yang akan memuat kesimpulan dari semua pembahasan yang ada pada bab-bab sebelumnya. Diharapkan dapat menjelaskan permasalahan dan memberikan saran dengan bertitik tolak pada kesimpulan.